



Universidad del sureste
Campus Comitán
Licenciatura medicina humana



Tema:

Factores determinantes de la salud y enfermedad.

Alumna:

Paola Guadalupe Hilerio González

Grupo: "A"

Grado: 2°

Materia:

Salud publica

Docente:

Cecilio Culebro Castellano

Comitán de Domínguez Chiapas a 21 de febrero de 2022

Factores determinantes de la salud y la enfermedad.

Son las condiciones sociales y económicas, personales, políticas y ambientales que influyen en el estado de salud de las personas y población

ALGUNAS CONDUCTAS QUE MÁS AFECTAN A LA SALUD.

- Hábitos dietéticos
- Ejercicio físico/ sedentarismo
- Abuso de sustancias: alcohol, tabaco, o drogas
- Conductas violentas
- Conductas sexuales irresponsables
- Actividad de riesgo
- Abuso de medicamentos.

Los determinantes de la salud se clasifican en torno a cuatro grandes categorías: medio ambiente, estilo de vida, biología humana y servicios de atención.

Medio ambiente.

Incluye todos aquellos factores relacionados con la salud que son externos al cuerpo humano y sobre los cuales la persona tiene poco o ningún control.

- Físico: Macroambiente: Agua y alimentos, contaminación del aire, transportes, etc.
- Microambiente: "Barrio, casa, escuela, trabajo.
- Social: Pobreza, "desempleo," ignorancia, "grado de desarrollo, "nivel" cultural,"etc.

Estilo de vida

Representa el conjunto de decisiones que toma el individuo con respecto a su propia salud y sobre las cuales ejerce cierto grado de control. Las malas decisiones y los hábitos personales perjudiciales conllevan riesgos que se originan en el propio individuo. Cuando esos riesgos tienen como consecuencia la enfermedad o la muerte, se puede afirmar que el estilo de vida de la víctima contribuyó a ello mismo.

Biología humana

Incluye todos los hechos relacionados con la salud, tanto física como mental, que se manifiestan en el organismo como consecuencia de la biología fundamental del ser humano. Incluye la herencia genética de la persona, los procesos de maduración y envejecimiento, y los diferentes aparatos internos del organismo

Servicio de atención

Incluye la práctica de la medicina y la enfermería, los hospitales, los hogares de ancianos, los medicamentos, los servicios públicos comunitarios de atención de salud, las ambulancias y otros servicios sanitarios.

- Calidad.
- Disponibilidad
- Accesibilidad
- Costes.

Referencias bibliográficas

- [https://ocw.unican.es/pluginfile.php/965/course/section/1088/2.1 factores determinantes salud.pdf](https://ocw.unican.es/pluginfile.php/965/course/section/1088/2.1_factores_determinantes_salud.pdf)
- <https://www.sac.org.ar/wp-content/uploads/2020/10/factores-determinantes-de-la-salud.pdf>
- http://www.scielo.org.pe/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1728-59172011000400011#:~:text=Se%20denominan%20determinantes%20de%20la,individuos%20o%20de%20las%20poblaciones.&text=Aquellos%20que%20son%20de%20responsabilidad,determinantes%20econ%C3%B3micos%20sociales%20y%20pol%C3%ADticos